

Pengaruh rasio keuangan dan ukuran perusahaan terhadap peluang privatisasi BUMN tahun 2001-2004 dengan metode logit = Financial ratios and size of the firms' effect on privatization probabilities of state owned enterprises (SOEs) in 2001-2004 with logit model

Simanjuntak, Juliarti, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=88097&lokasi=lokal>

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh rasio keuangan dan ukuran perusahaan terhadap peluang privatisasi BUMN selama periode tahun 2001-2004, dimana faktor-faktor tersebut meliputi Return on Equity, Return on Assets, Debt to Equity Ratio, dan Size.

Daian penelitian ini, metode ekonometrik yang digunakan adalah metode logit. Dimana di dalam model, hanya mempunyai satu variabel terikat yaitu indikator satu-nol (privatisasi = 1 ; non-privatisasi = 0) dan empat variabel bebas. Dalam metode ini yang perlu diperhatikan adalah nilai kecenderungan (odd) koefisien dan tandanya sehingga dapat ditentukan probabilitas atau peluang privatisasi BUMN.

Hasil penelitian menemukan bahwa Return on Equity, Return on Assets, dan Size berpengaruh signifikan terhadap peluang privatisasi BUMN-Tahlm 2001, ROA signifikan pada taraf signifikansi $\alpha = 0.05$, sedangkan Size signifikan pada taraf signifikansi $\alpha = 0.10$. Tahun 2002, ROE signifikan pada taraf signifikansi $\alpha = 0.10$, sedangkan Size signifikan pada taraf signifikan $\alpha = 0.05$ -Tahun 2003, ROA dan Size sama-sama signifikan pada taraf signifikan $\alpha = 0.10$.

Artinya adalah jika nilai dari setiap variabel tersebut mengalami kenaikan atau mengalami perubahan, misalnya sebanyak satu unit, maka akan meningkatkan, menurunkan, atau mempengaruhi peluang plivalisasi BUMN. Jika tanda koefisiennya positif akan meningkatkan atau mempengaruhi peluang privatisasi BUMN, sebaliknya jika tanda koefisiennya adalah negatif maka akan menurunkan atau mempengaruhi peluang privatisasi BUMN. Jumlah kenaikan maupun penurunan peluang privatisasi BUMN tersebut, diperoleh dengan Cara mengantilogkan nilai dari koefisien masing-masing variabel yang disebut nilai odd.